

CR-Konferenz: Protokoll Vorstandssitzung 3/2015

15. März 2015, Lausanne

Anwesend: Christian Dorer, Ariane Dayer, Béat Grossenbacher, Stefan Regez, Daniel Weber, Diego Yanez (Protokoll)

1. Anlässe 2016/2017

- Neben der GV im März finden im nächsten Jahr drei Chef-Talks statt. Eine Erhöhung der Anzahl Veranstaltungen, allenfalls mit neuen Formaten, wird erwogen, aber verworfen.
- Für die Chef-Talks findet ein Namedropping satt: Robin Lingg, Roger de Weck, Kurt W. Zimmermann, Otfried Jarren (in seiner Funktion als Präsident EMEK), Etienne Jornod, Roger Köppel, Tito Tettamanti, Lukas Bärfuss.
- Für den ersten Chef-Talk im Januar fragt Christian Dorer Roger de Weck an. Im Zentrum würde hier die Service Public-Debatte stehen. (Nachträgliche Anmerkung von Ch. Dorer vor Versand des Protokolls: De Weck hat in der Zwischenzeit zugesagt und macht in den kommenden Wochen Terminvorschläge.)
- Für die GV im März lag an der Vorstandssitzung noch keine Antwort von Doris Leuthard vor. Die Zusage ist kurz danach eingetroffen. Sie wird uns das definitive Datum, das ihr passt, schnellstmöglich mitteilen.
(Eine mögliche Alternative wäre Tito Tettamanti. Arthur Rutishauser, der sich für die Sitzung entschuldigen musste, bringt für die GV via Mail zusätzliche Alternativen ins Spiel: Andreas Meyer, Ueli Maurer, Alexander Tschäppät. Diese Vorschläge können für kommende Jahre im Hinterkopf behalten werden.)
- Die nächste Weiterbildungsreise findet erst wieder 2017 statt.
Erste Ideen: Silicon Valley, New York, Skandinavien.
Arthur Rutishauser macht in seiner Mail diese Vorschläge: Besuch der Mediengruppe Schibsted in Oslo, Treffen mit Ulrik Haagerup, Nachrichtenchef des dänischen Rundfunks zum Thema „Konstruktiver Journalismus“, Le Monde in Paris. Ein Entscheid soll im Verlauf des nächsten Jahres gefällt werden.

2. Mitglieder-Entwicklung

- Christian Dorer stellt die positive Entwicklung des Mitglieder-Bestandes dar. Er bedankt sich bei Béat Grossenbacher für die erfolgreiche Anwerbung neuer Mitglieder in der Westschweiz.
- Béat Grossenbacher kündigt seinen Rücktritt aus dem Vorstand für die nächste GV an. Sein Nachfolger in dieser Funktion ist Alain Jeannet. Zum Zeitpunkt der Vorstandssitzung war noch nicht bekannt, dass David Sieber Chefredaktor bleibt. Über seinen Verbleib im Vorstand muss an der nächsten Sitzung entschieden werden. Bei einer Vakanz würde Christian Dorer die neue "Südostschweiz"-Chefredaktorin Martina Fehr anfragen.

3. Varia

- Im Presserat sind von der CRK zwei Vakanzen zu besetzen. Ariane Dayer und Daniel Weber verpflichten sich für vorerst ein Jahr. Auch hier ändert sich die Situation: David Sieber kann das Mandat weiterhin wahrnehmen.
- Diego Yanez löst Reto Schlatter als Vertreter des MAZ ab.

Im Anschluss an die Vorstandssitzung findet der Chef-Talk mit Daniel Pillard, Geschäftsführer von Ringier Romandie, statt.

Protokoll: Diego Yanez, 20. Oktober 2015